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Carlos Fara: “El gobierno de 
Milei es el más débil en 40 años 
y el sistema político está más 
fracturado que nunca”

Con un escenario político agitado en torno 
a la no firma del Pacto de Mayo y la incer-
tidumbre que rodea la aprobación o no de 
la ley Bases en el Senado, el gobierno de 
Javier Milei cumple casi 6 meses de gestión 
que fueron analizados por dos consultores 
políticos que llegaron a Santa Fe.

Uno de ellos fue Carlos Fara, presidente 
de la consultora Fara-Veggetti con más de 
37 años de experiencia en el trabajo de la 
consultoría política y actual presidente de la 
International Association of Political Con-
sultants (Iapc). El otro profesional se trató 
de Maximiliano Aguiar, actual presidente 
de la Asociación Argentina de Consultores 
Políticos (Asacop). El encuentro, bajo el 
formato Beers&Politics, tuvo el disparador 

El reconocido asesor político 
analizó en Santa Fe la gestión de 
Milei y los desafíos planteados 
a corto y mediano plazo. La 
proyección nacional de Pullaro.

Carlos Fara. Presidente de la consultora Fara-Veggetti con más de 37 años de experiencia en el trabajo de la consultoría política y 
actual presidente de la International Association of Political Consultants (Iapc). 
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“La Mileineta: pactos, rupturas, 
estabilidad. ¿Cómo es la cocina 
política de estos tiempos?”.

Ambos analistas coincidieron 
en brindar un escenario político 
complejo en el corto plazo teniendo 
en cuenta los por qué de la llegada 
de Javier Milei al poder expuestos 
sobre la mesa, además de analizar el 
fortalecimiento del federalismo con 
figuras como Maximiliano Pullaro, 
evaluado como “una alternativa 
que tiene más de una ventaja” de 
cara a un rol preponderante en el 
contexto nacional de aquí a 2027.

- ¿Cuál es el análisis a casi 6 
meses de gestión de Javier 
Milei?

Carlos Fara: Se veía que iba a 
ser un proceso difícil porque es 
el Gobierno más débil de los últi-
mos 40 años y el sistema político 
está más fracturado que nunca. 
Después de la llegada de Perón al 
poder, Milei es el primer outsider. 
Luego hubo gente que llegó desde el 
propio sistema político. El sistema 
político argentino venía avisando 
hace unos 30 años de que hacía falta 
un tercer jugador. Primero fue el 
Frepaso, luego la Alianza, luego 
tuvimos la fragmentación del 2003, 
después se agregó la Coalición Cí-
vica y finalmente apareció el PRO 
que obligó a armar otra coalición 
no peronista. Antes de esto, Mas-
sa obtuvo el 21% en 2015, que es 
el candidato que queda en tercer 

(Sigue en página 2)
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lugar más votado en la historia 
argentina, por lo que hacía falta 
un tercero. La triple frustración 
del gobierno de Cristina Kirchner, 
Macri y Alberto Fernández termi-
na de producir que una parte de la 
sociedad no mayoritaria pierda el 
miedo y se anime a la posibilidad 
de que llegue uno que no tiene ex-
periencia ni política ni de gestión. 
La sociedad venía avisando esto.

- Hasta el momento y pese 
a las políticas de ajuste que 
implementó el Gobierno hay 
respaldo de la gente ¿Cómo se 
explica esto desde la ciencia 
política?

C.F: Vivimos en una sociedad 
fuertemente polarizada. El mo-
vimiento de polarización que se 
gestaba en Cristina Fernández 
de Kirchner se ha movido hacia 
Javier Milei en una sociedad que 
va generando novedades políticas 
permanentemente que hace difí-
cil predecir el futuro, aún el más 
cercano. No es un Gobierno que 
carezca de ambiciones y simple-
mente piense en sobrevivir, sino 
que intenta arremeter ocupando 
el centro de la agenda pública y lo 
está logrando.

- ¿Qué impacto tiene en la 
sociedad la firma o no del 
Pacto de Mayo? ¿Solo tiene 
importancia para el espectro 
político?

C.F.: El Pacto de Mayo es sim-

bólico, son diez principios ex-
clamativos. Es un espacio de 
discusión política que intenta 
poner un punto de llegada para 
apurar la aprobación de ciertas 
leyes. No me parece que tenga 
una relevancia importante en los 
términos de qué pasa si firman o 
no firman los gobernadores. Los 
problemas empiezan después de 
esa aprobación.

Si no se aprueba la ley Bases y el 
paquete fiscal todo el mundo puede 
sacarse una foto y firmar cualquier 
papel, total no importa nada. El 
problema es que cuando se eleva el 
volumen sobre un hito nadie sabe si 
puede garantizar el cumplimiento, 
entonces lo más probable es que las 
expectativas que se generen sean 
muy altas para una cosa que no es 
imprescindible. Son cuestiones de 
muy largo plazo, que requieren de 
mucha sustentabilidad política de 
todos los sectores.

- Se ve a las claras una falta de 
política hacia las provincias 
de parte del Gobierno y en 
muchos casos falta de cono-
cimiento sobre qué puerta 
golpear ante funcionarios 
nacionales ¿Cuál es su visión 
de esto?

C.F.: Hay dos cosas. La primera 
es que no creo que no haya po-
líticas hacia las provincias sino 
que el presidente piensa que “los 
tengo agarrados”, de manera que 
si es así me van a aprobar lo que 
yo necesito. Esto cuando se cayó 
la primera ley ómnibus demos-
tró que la ingeniería política no 

era esa, que había que bajar las 
expectativas, ser muchísimo más 
acotados en las aspiraciones de lo 
que se iba a votar y que a partir 
de eso se podía empezar a gene-
rar consensos más amplios. En 
Diputados ya pasó y es probable 
que en el Senado también suceda. 
El punto es que el Gobierno con-
ceptualmente está parado entre la 
opinión pública y la casta. Como 
la opinión pública está de mi lado 
entonces la casta va a ser castiga-
da por esto. Primero, el tema de 
la casta es algo totalmente com-
plejo. Segundo, la opinión públi-
ca no está todo el tiempo a favor, 
puede estar hoy y no puede estar 
mañana, con lo cual es un punto 
de debilidad y cuestionable. Por 
último, no importa lo que piense 
Milei, la fragmentación política y 
tener dos ligas de gobernadores 
bastante equilibradas hizo que 
el federalismo vuelva a resurgir 
sobre la mesa.

- ¿Cómo se lee la foto de 
Pullaro con Kicillof y el apoyo 
con el que se ha mostrado por 
ejemplo con Ignacio Torres de 
Chubut? ¿Qué se puede estar 
construyendo en ese aspecto?

C.F.: Todo el mundo habla con 
todo el mundo para mostrar que 
puede estar en un juego amplio y 
propio más allá de las pertenencias 
ideológicas. En donde vemos que 
alguien dice “te mando patrulleros 
porque es importante que a vos te 
vaya bien ya que sino el problema 
lo puedo tener yo”, eso no es algo 
común y está pasando a nivel de 
los gobernadores. Como los cuatro 

años de Milei van a ser una incerti-
dumbre en general, en donde nadie 
puede asegurar nada, todo el mundo 
va a hablar con todo el mundo y no 
vaya a ser que surja una ingeniería 
que hoy no nos imaginamos y que 
pueda ser productiva.

- Teniendo en cuenta la falta 
de políticas hacia las provin-
cias, la figura de Pullaro que 
se muestra algo contestatario 
con Milei pero a la vez com-
parte ciertas ideas y políticas 
como por ejemplo en segu-
ridad, además de las fotos 
que hablan por si solas en la 
política ¿Puede emerger la 
figura de Pullaro como una 
oposición natural en caso de 
que el Gobierno pierda apoyo 
social?

C.F.: Es una alternativa. Pullaro 
tiene más de una ventaja, la prime-
ra es que no tiene reelección por lo 
que si o si tiene que pensar even-
tualmente en su futuro político en 
los próximos cuatro años. La se-
gunda ventaja es que a diferencia 
de Kicillof, Pullaro no tiene a quien 
responderle ni a nadie tiene que 
saludar. A diferencia de Llaryora, 
este tiene que estar preocupado 
por como se consolida el cordobe-
sismo y después eventualmente 
salir, Pullaro a ese problema no 
lo tiene. La otra cuestión es que 
si este extremo de Milei sale mal, 
una alternativa moderada puede 
tener una oportunidad y en ese 
escenario uno puede pensar que 
Pullaro tiene una oportunidad.
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COLECTIVOS

Transporte urbano de Santa Fe en crisis: cuánto aporta  
el municipio respecto a otras ciudades del interior
El informe compara 
tarifas, aportes 
municipales y cantidad 
de colectivos en Santa 
Fe, Rosario, Córdoba, 
Neuquén, Bahía Blanca, 
Salta y San Carlos de 
Bariloche.

los principales problemas eco-
nómicos y de fondo que aquejan 
al servicio.

Santa Fe comparada con 
seis ciudades del interior

El dato que sobresale en el 
análisis del desbalance entre 
gastos e ingresos del sistema 
que llevaron a la crisis actual 
del transporte es el de la com-
parativa mostrada respecto a 
la situación de Santa Fe con 
otras seis ciudades del interior 
del país, cotejando los datos 
de precio de boleto en su ta-
rifa plana, subsidios locales 
de los municipios volcados al 
sistema, cantidad de unidades 
de colectivo en cada una de las 
ciudades y el promedio de di-
nero en aportes municipales 
destinado a cada coche.

En este apartado se dio cuenta 
de la diferencia importante entre 
lo que aporta la Municipalidad 
de Santa Fe respecto a las de-

En las últimas horas trascendió 
un informe del estado actual del 
transporte urbano de pasajeros 
de Santa Fe que diagnostica la 
fragilidad de recursos econó-
micos y financieros que sufre 
todo el sistema. Se profundizó 
en cuestiones como la falta de 
conexión de barrios de la ciu-
dad y la falta de subsidios que 
afectan el funcionamiento de 
los colectivos.

El informe fue presentado por 
la concejala Violeta Quiroz, titu-
lado “La realidad del transporte 
público de Santa Fe”, el cual 
plantea a modo de diagnóstico 

Costos. La mayor cantidad de boletos cobrados se da por vía del Boleto Educativo Gratuito, monto que 
abona la provincia al sistema a los 45 días de efectuado el cobro en el sistema Sube.

más localidades entre las que 
están San Carlos de Bariloche, 
Rosario, Córdoba, Bahía Blanca, 
Neuquén y Salta.

Según el informe realizado 
con información de las empre-
sas locales, el municipio santa-
fesino hace un aporte mensual 
de $150 millones para las 251 
unidades que circulan por la 
capital santafesina. Esto sig-
nifica que por cada colectivo el 
municipio aporta $597.609 por 
mes, cifra que se queda muy 
atrás con respecto a lo que las 
otras seis municipalidades 
comparadas aportan por cada 
vehículo.

Yendo al caso de Rosario, la 
cual tiene una dotación de 729 
unidades pero cobrando la mis-
ma tarifa plana que Santa Fe 
($700), el número de aportes por 
unidad llega a los $2.331.961, 
destinándose 1.700 millones de 
pesos al sistema desde el erario 
municipal.

La otra ciudad que comparte 
tarifa con Santa Fe es Córdoba, 
la cual aporta desde su muni-
cipio la suma de 4.700 millones 
a su sistema de transporte con 
780 unidades, dando un total de 
más de seis millones de pesos 
por unidad.

Trazando un paralelismo con 
una ciudad de similares caracte-
rísticas demográficas que Santa 
Fe se puede citar el caso de Bahía 
Blanca, con una dotación de 224 
colectivos similar a la capital 
provincial, al igual que los $690 
de tarifa plana casi idénticos. El 
municipio de la ciudad del sur 
de la provincia de Buenos Aires 
aporta 580 millones de pesos 
al sistema, dando un total de 
$2.589.285 por cada unidad, casi 

un millón y medio por encima 
del caso de Santa Fe.

En abril hubo pérdidas por 
$140 millones

Otro análisis del informe ra-
dica en cómo se componen los 
ingresos del sistema de trans-
porte a nivel local, destacándo-
se que solo uno de cada cinco 
usuarios paga la tarifa plana de 
$700 (el 22%). La mayor canti-
dad de boletos cobrados se da 
por vía del Boleto Educativo 
Gratuito, monto que abona la 
provincia al sistema a los 45 
días de efectuado el cobro en 
el sistema Sube. El BEG con-
centra el 34% de los usuarios 
y comprende ingresos por $618 
millones de pesos.

Por el total de transacciones 
en boletos cobrados en todas las 
variantes el sistema de transpor-
te de Santa Fe ingresó el último 
mes 1.643.824 pesos, aunque los 
desembolsos en cuanto a cos-
tos y mantenimiento sumaron 
$2.170 millones, dando un nú-
mero negativo importante. Esto 
fue solventado con subsidios 
provinciales de 240 millones 
de pesos y los ya nombrados 
municipales en el orden de los 
150 millones, aunque aún así el 
sistema perdió 140 millones de 
pesos el último mes.

Entre los gastos que se enu-
meraron desde las empresas de 
transporte en el último mes se 
desglosan: $1.200 millones en 
masa salarial, $370 millones en 
combustible, $300 millones en 
mantenimiento, $200 millones en 
amortizaciones y $100 millones 
en seguros, honorarios, servicios 
y costos generales.



uno santa fe   |      |    Semana del 29 de mayo al 4 de junio de 2024    |   5

la CIuDaD

SANTO TOMÉ

Se realizó la Jornada 
de Capacitación 
sobre Grooming 
y Acoso Sexual en 
Entornos Digitales

Más de 80 personas 
asistieron a la actividad, 
que tuvo como objetivo 
ofrecer herramientas 
para prevenir y actuar 
ante casos de ciberacoso.

prevenir, actuar y acompañar 
a niñas, niños y adolescentes 
ante situaciones de ciberacoso.

Con invitación abierta de la 
Municipalidad de Santo Tomé, 
más de 80 santotomesinos pu-
dieron evacuar sus dudas res-
pecto a este delito que vulnera 
de forma silenciosa los derechos 
de muchos menores de edad.

La actividad contó con la par-
ticipación de la Jefa del Depar-
tamento de Prevención, Crio. 
Superior Lic. Zulma Rapela; la 
Oficial Lic. Anahí Olivera; el 
Sub Crio. Matías Olivieri, y el 
Capacitador del Departamento 
de Cibercrimen de la PDI, Oficial 
Diplomado Rodrigo Álvarez.

Asimismo, en representación 
de la Municipalidad, del encuen-
tro participaron los equipos 
locales de Niñez, Género y el 
dispositivo de Prevención de 
Abuso Sexual Infantil.

El pasado jueves se llevó a cabo 
la Jornada de Capacitación so-
bre Grooming y Acoso Sexual 
en Entornos Digitales, dictada 
por el Departamento de Ciber-
crimen, junto a la Agencia de 
Trata de Personas y Violencia 
de Género de la Policía de Inves-
tigaciones (PDI) de la Provincia 
de Santa Fe.

El encuentro se desarrolló en 
el salón de la Vieja Usina, con 
entrada libre y gratuita, y estuvo 
dirigido a instituciones locales y 
público en general, con el objeti-
vo de ofrecer herramientas para 

La Municipalidad organizó un 
encuentro de perfeccionamiento 
en RCP para buzos del Ejército

La Municipalidad de Santo To-
mé, a través de las direcciones 
de Relaciones Institucionales y 
Protección Civil, organizó este 
lunes una capacitación de per-
feccionamiento en reanimación 
cardiopulmonar y primeros 
auxilios destinada a buzos del 

Ejército pertenecientes al Batallón 
de Ingenieros 1 de nuestra ciudad.

El encuentro estuvo a cargo de 
personal de la Asociación de Bom-
beros Voluntarios de Santo Tomé 
-cuartel en formación- e incluyó 
aspectos teóricos y prácticos acerca 
del tratamiento de heridas, episo-

dios de convulsión, quebraduras, 
etc., además de un simulacro de 
salvataje de una persona.

Cabe destacar que la capacita-
ción fue solicitada por el Ejército 
con el objetivo de aportar herra-
mientas de profesionalización a 
los buzos.
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La Campaña de 
Castraciones continúa 
recorriendo los  
barrios de la ciudad

La campaña de castraciones de 
perros y gatos (machos y hembras) 
que lleva adelante la Municipali-
dad de Santo Tomé continúa reco-
rriendo los barrios con dos móviles 
trabajando en simultáneo.

A partir de las 13 horas, las in-
tervenciones se llevan a cabo sin 
turno y por orden de llegada, hasta 
completar un cupo máximo diario 
de 20 animales. En cada jornada, 

SANTO TOMÉ

Santo Tomé conmemoró 
el Día de la Patria con 
una amplia agenda de 
actividades

El intendente Weiss Ackerley 
encabezó el acto oficial y participó 
del Tedeum. También hubo peña 
folklórica, espectáculos, feria ar-
tesanal y kermesse.

Con motivo de conmemorarse un 
nuevo aniversario de la Revolución 
de Mayo, la Municipalidad de Santo 
Tomé llevó adelante una nutrida 
agenda de actividades gratuitas 
para compartir con los vecinos 
y festejar la emblemática fecha 
patria.

El acto oficial fue encabezado 
por el intendente Miguel Weiss 

Las esterilizaciones de 
perros y gatos se realizan 
de forma gratuita y por 
orden de llegada.

además, se realiza vacunación 
antirrábica, desparasitación y 
atención veterinaria básica (de 
13 a 16 horas).

Los responsables de las masco-
tas deben concurrir con DNI. Para 
consultas o mayor información, los 
interesados pueden comunicarse 
al 342 5459312 de lunes a viernes 
de 8 a 13 horas.

Cronograma de atención

Del 27 al 31 de mayo

- Las Vegas: Lisandro de la Torre 
4600 (Iglesia Eben Ezer)

- Club Atenas: Hilario Sabroso 1300.

Del 3 al 14 de junio

- Obrador 1: Sarmiento 4499.
- Asociación de Veteranos: Rove-
rano 2898.

 

Requisitos para la esteriliza-
ción

Las mascotas deben estar acom-
pañadas por una persona mayor 
y tener más de 6 meses de edad. 
Además, deben realizar ayuno 
sólido y líquido durante 12 horas 
antes de la intervención.

En caso de haber tenido cría, las 
hembras deben haber cumplido 
un período de posparto superior 
a los 60 días. Los gatos deben ser 
llevados en una transportadora o 
bolso ventilado, y los perros con 
correa, collar y bozal, en el caso 
de que corresponda.

Se aconseja a los propietarios 
de las mascotas llevar una manta 
para abrigarlas luego de la cirugía. 
Asimismo, es importante conocer 
los riesgos de la anestesia.

Ackerley y se realizó este sábado 
25 de Mayo, frente a la Iglesia In-
maculada Concepción, luego del 
Solemne Tedeum que se desarrolló 
en dicha parroquia.

“Este es un día que nos invita 
a reflexionar sobre nuestro pre-
sente y el futuro que deseamos 
construir juntos; que nos impulsa 
a renovar nuestro compromiso con 
los valores de libertad, igualdad 
y justicia que guiaron a aquellos 
primeros patriotas, reafirmando 
nuestro deber de trabajar por una 
ciudad más inclusiva, más justa y 

más próspera”, manifestó Weiss 
Ackerley.

“Hoy 25 de Mayo celebramos el 
214º aniversario de la Revolución 
de Mayo, un evento fundamental 
en la historia de nuestra nación 
que marcó el comienzo de nuestro 
camino hacia la independencia y la 
libertad. En Santo Tomé nos sen-
timos especialmente orgullosos de 
ser parte de esta historia. Nuestra 
ciudad, con su rica diversidad cul-
tural y su espíritu de comunidad, 
refleja los ideales de fraternidad 
y solidaridad que son el corazón 
de nuestra identidad nacional”, 
añadió el mandatario municipal.

En el marco de la ceremonia, la 
cantante santotomesina Andrea 
Masuero entonó las estrofas del 
Himno Argentino, el cual fue in-
terpretado en lenguaje de señas 
por docentes del Liceo Municipal. 
En el cierre, se ofreció una emo-
tiva interpretación del Pericón 
Nacional a cargo de las academias 
de danzas de la ciudad.
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Deportes

Colón

Su peor versión. El equipo de Iván 
Delfino perdió ante un rival directo 
por el ascenso

Colón desaprobó la materia llamada carácter 
El Sabalero jugó mal 
ante San Telmo y 
repitió los errores 
que mostró ante 
Defensores de 
Belgrano, cayendo 
ante dos rivales 
directos.

Colón debía dar una muestra 
de carácter y personalidad ante 
San Telmo. Teniendo en cuenta 
lo que había sucedido contra De-
fensores de Belgrano, el Sabalero 
no podía darse el lujo de volver a 
caer ante un rival directo.

Sin embargo, la historia se 
repitió, Colón jugó mal y perdió 
bien ante el Candombero y en 

vez de quedar siete puntos por 
delante, quedó a apenas uno 
por arriba del Candombero.

Pero lo más preocupante fue 
la forma en la que perdió. Ya 
que le costó imponer condicio-
nes y cuando el partido se puso 
áspero y friccionado, perdió to-
das las divididas.

A la hora de meter y correr, 
Colón defeccionó y el rival lo 
aprovechó. Está claro que una 
cosa es jugar como local, en un 
terreno apto para la práctica 
y con un estadio lleno y otra 
es hacerlo como visitante en 
campos de juego a veces deplo-
rables.

Y esa es la materia que Colón 
aún debe. Cómo saber sobrepo-
nerse a las dificultades que le 
plantea el rival, pero también el 
terreno de juego. Supo hacerlo 

ante Deportivo Morón y Brown 
de Adrogué, pero son dos riva-
les de menor categoría.

Sucede que cuando se enfren-
tó ante rivales directos como 
Defensores de Belgrano y San 
Telmo, no tuvo respuestas, per-
dió y encima no marcó goles.

Es el tercer partido como 
visitante que Colón arranca 
perdiendo y no logra revertir. 
Antes de los dos mencionados, 
sucedió contra Gimnasia de 
Mendoza.

La realidad es que Colón no 
está acostumbrado a que lo ata-
quen o lo incomoden. Por eso 
jugando como local, a veces ter-
mina ganando sin despeinarse, 
como por decantación, salvo 
ante Chaco For Ever.

Y es que en Santa Fe lo respe-
tan en demasía, mientras que 

cuando juega como visitante, 
eso no ocurre y todos buscan 
llevárselo por delante, con las 
armas que tengan.

Y en el terreno de la lucha, 
Colón no cuenta con jugadores 
aptos para eso. Es un equipo 
con futbolistas de mucha técni-
ca y buen pie, pero que no están 
tan acostumbrados al roce.

Por ello, cuando las condi-
ciones para jugar se dan, mar-
can claras diferencias. Cuando 
Colón puede correr y la pelota 
circular, es un equipo temible y 
poderoso.

Pero cuando el desarrollo se 
presenta trabado y friccionado, 
le cuesta imponer condiciones. 
La derrota con San Telmo no 
es para hacer un drama, pero 
sí para tomar nota de que no 
puede volver a ocurrir.
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oVaCIÓn

Deportes

Unión

Gran arranque. El Tate mejoró muchísimo su versión ofensiva en el inicio 
del certamen.

El cambio positivo que 
experimentó Unión en el 
comienzo de este torneo
El Tatengue mejoró 
futbolísticamente en 
relación a la Copa de 
la Liga y se destaca en 
un rubro vinculado al 
aspecto ofensivo.

Unión es uno de los punteros 
del Torneo de la Liga, sumando 
siete unidades en las primeras 
tres fechas. Pero más allá de los 
buenos resultados obtenidos, el 
Tate se destaca en un rubro que 
en parte explica el buen presente

A diferencia de lo que sucedía 
en la Copa de la Liga, en esta com-
petencia, Unión mostró mayor 
ambición ofensiva y eso se tra-
duce en la intención de buscar el 
arco rival.

Al punto tal que en estas tres 
fechas, Unión es el equipo que 
más remates ejecutó hacia el arco 
rival. En tres partidos, el elenco 
rojiblanco ejecutó 60 disparos al 
arco, por encima de River y de 
Gimnasia que remataron en 52 
ocasiones.

Es decir que el Tate promedió 
20 remates por partido, una cifra 
muy alta y más si se lo compara 

con la Copa de la Liga. Sin embar-
go, el dato negativo es que de esos 
60 disparos, tan solo 17 fueron con 
destino al arco.

En consecuencia, intentó mu-
cho pero le faltó mayor eficacia, 
pese a los cuatro goles converti-
dos. Pero los números detallados, 
indican que Unión mostró una 
postura distinta en los primeros 
tres partidos. Y el claro ejemplo 
que ante Barracas ejecutó 28 re-
mates.

Dómina, citado a la Sub 20. 
Fue un jornada inolvidable para 
Jerónimo Dómina, canterano de 
Unión, no solamente porque en-

tró en los últimos minutos, sino 
por la información que minutos 
después del 2-0 ante Barracas 
Central confirmaría la propia ins-
titución.

El joven santafesino fue citado 

por la Selección Argentina Sub 20 
que comanda Javier Mascherano 
para un partido amistoso frente a 
Estados Unidos en Buenos Aires, 
debiendo estar a disposición del 
cuerpo técnico el 3 de junio.
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